

CD 08

# CGT du Conseil Départemental et du Foyer de l'Enfance : être plus fort ensemble !

#Action #CD08



Ce vendredi 23 février 2024, les 2 organisations syndicales étaient réunies en congrès. Nous étions une trentaine de syndiqués représentant les différents métiers du CD et du FDE pour valider la modification de nos statuts et pour ne faire plus qu'une seule organisation syndicale CGT.

Ces statuts modifiés devant nous permettre notamment d'engager plus facilement des démarches auprès du Tribunal Administratif et faire valoir nos revendications auprès du même employeur : le Président du CD.

Au-delà des obligations formelles et essentielles d'un congrès et d'une Assemblée Générale : rapport moral, rapport financier, modification des statuts, nous avons échangé longuement, actifs et retraités, sur les difficultés rencontrées dans les différents services, faisant le constat que le climat social, économique et environnemental ne cesse de se dégrader dans le département comme au plan national.

Nous appelons l'ensemble des agents du conseil départemental et du Foyer de l'Enfance à venir nous rejoindre, pour être plus fort ensemble !

